

■ À RÉMALARD

Jacques Hantonne dédicace son livre



Jacques Hantonne profite des dédicaces pour rencontrer les gens.

Ancien cascadeur, scénariste, Jacques Hantonne vient de publier un livre intitulé « Le loup de Boiscordes » qui raconte l'épopée percheronne d'un chevalier au Moyen Âge, soit quatre siècles avant la construction du manoir rémalardais dont il a emprunté le nom.

À part cette liberté prise avec l'Histoire, le livre place son lecteur dans la vie des chevaliers du Moyen Âge, une époque qui passionne son auteur. « C'est une époque pour laquelle j'ai beaucoup joué » rappelle-t-il, avec un brin de nostalgie pour ses cascades et ses tenues montées sur des destriers.

Jacques Hantonne a tourné la page et c'est maintenant au tra-

vers de scénarios ou de romans qu'il se replonge dans cette époque fascinante.

« Avec la promotion, je suis un peu frustré, j'ai envie de recommencer à écrire » expliquait-il samedi matin à la Maison de la Presse où il dédicait son livre à l'invitation de Serge Brisseaux. « Mais c'est une étape indispensable pour le faire connaître dans le Perche et au-delà ». Ces dédicaces sont aussi l'occasion de rencontres avec d'autres passionnés de cheval, d'ailleurs le site cavaleos a publié un article flatteur. Il est disponible dans la plupart des Maisons de la presse et librairies du Perche, publié aux Éditions Jets d'encre, prix 18 €.



Outside organise un concert samedi 12 janvier à Brunelles.

Samedi 12 janvier, la salle polyvalente de Brunelles accueille le groupe nogentais Outside. Après avoir écumé les bars du Perche et effectué de nombreuses représentations sur la scène de l'Arsenal, Martial Leport, Arnaud Traversa et leurs amis s'attaquent maintenant aux salles des fêtes des communes avoisinantes de Nogent-le-Rotrou. Le public, attendu nombreux, pourra ainsi écouter de nombreuses reprises de titres très connus. De même, Outside fera l'étalage de son talent avec de nombreuses compositions déjà connues de tous. Rendez-vous donc à Brunelles le samedi 12 janvier.

Pratique : Outside en concert. À partir de 20 h 30 à la salle des fêtes de Brunelles. 4 euros l'entrée.

■ CONFÉRENCE CONNAISSANCE DU MONDE À NOGENT

Le plus grand archipel du monde

L'Indonésie. 205 millions d'habitants peuplent environ 3 000 des 17500 îles que compte ce plus grand archipel du monde. Les extrêmes s'y mélangent et s'y opposent tout à la fois, les populations de l'âge de pierre côtoient le monde du XXI^e siècle. À la rencontre des hommes et des traditions, Alain Wodey vous invite sur trois îles qu'il sillonne depuis plus de cinq ans. Java, l'île jardin surpeuplée, les majestueux vestiges des anciens royaumes hindous et bouddhistes dont l'héritage demeure prédominant dans les arts et la culture, les volcans omniprésents, actifs, et d'une beauté à couper le souffle... Sumatra reste une terre d'aventures : vastes forêts tropicales où nous approcherons les fameux orangs-outans et autres animaux, paysages superbes et terres dynamiques populations Minangkabau et Batak. Dans l'océan Indien, au large de Sumatra, suivez



Les extrêmes s'y mélangent et s'y opposent tout à la fois dans cet archipel de 500 îles.

Alain Wodey au cœur de l'île de Siberut, à la rencontre des « Hommes Fleurs » qui survivent hors du temps, en relation directe avec le monde des esprits et de la nature. Enfin Bali, aux sublimes rizières, où les Balinais continuent à honorer leurs dieux dans des milliers de temples. Kaléidoscope

sur les cultures, les populations, la nature, l'artisanat, les fêtes, ce film est une fenêtre entrouverte sur l'univers de ce fascinant pays.

Pratique : le 11 janvier à 20 h 45, salle Pierre Mendès-France.